

Informationsabend "Weiterführende Schulen"

In ein paar Wochen werden sich die Kinder der vierten Klassen gemeinsam mit ihren Eltern für eine weiterführende Schule entscheiden. Diesbzüglich findet **am Mittwoch, den 07. November 2012, um 20.00 Uhr** ein gemeinsamer Informationsabend "Weiterführende Schulen" für alle Eltern der Viertklässler statt. Zu dieser Veranstaltung sind neben den Horchheimer Eltern auch die Eltern der Grundschulen Asterstein, Pfaffendorf und Pfaffendorfer Höhe eingeladen. Sie findet in der Grundschule auf der Pfaffendorfer Höhe statt.



Am 29.10. bekamen die Horchheimer Viertklässler für zwei Stunden bereits die Möglichkeit, einen ersten Einblick in das Fach Latein zu gewinnen. Frau Schmitz vom Johannes-Gymnasium besuchte die Kinder der Klassen 4a und 4b und informierte sie über die Fremdsprache Latein.